

ABSTRAK

Muchamad Fakhrol Huda (NIM. 1540110004). *“Bimbingan dan Konseling Islam dalam Membentuk Kepribadian Muslim pada Pengikut Jam’iyah Rijalul Anzor Wedung Demak.”* Skripsi ini disusun guna memperoleh gelar Strata 1 (S1) Gelar Sarjana Strata Satu (S1) dalam Bidang Dakwah dan Komunikasi Islam Program Studi Bimbingan Konseling Islam di IAIN Kudus.

Tujuan penelitian ini yaitu: (1) mendeskripsikan peranan bimbingan dan konseling islami dalam membentuk kepribadian muslim pada anggota Jam’iyah Rijalul Anzor Wedung Demak., (2) menjelaskan hambatan bimbingan dan konseling Islam dalam membentuk kepribadian Muslim pada anggota Jam’iyah Rijalul Anzor Wedung Demak, dan (3) mendeskripsikan hasil bimbingan dan konseling islam dalam membentuk kepribadian muslim pada anggota Jam’iyah Rijalul Anzor Wedung Demak.

Penelitian ini merupakan penelitian studi kasus dengan pendekatan deskriptif kualitatif. Penelitian ini, penulis memfokuskan meneliti peran bimbingan dan konseling islam pada pengikut Jam’iyah Rijalul Anzor Wedung Demak dalam rangka mengembangkan kepribadian muslim para anggotanya. Informan penelitian ini adalah seorang guru bimbingan (Kyai) sebagai pembimbing/konselor dan 5 anggota jam’iyah dengan latar belakang pekerjaan berbeda-beda. Adapun teknik pengumpulan data yang menggunakan observasi, wawancara dan dokumentasi. Teknik analisis data menggunakan reduksi data, penyajian data, dan penarikan kesimpulan.

Hasil dari penelitian yang dilakukan peneliti adalah (1) peranan bimbingan dan konseling islam untuk membentuk kepribadian muslim anggota Jam’iyah Rijalul Anzor Wedung Demak dibentuk melalui kegiatan rutin secara idaroh atau bergilir. Kegiatan rutin berisi tahlil, sholawatan, dan ceramah. Selain itu juga terdapat kegiatan sosial yaitu bakti sosial, (2) hambatan bimbingan dan konseling islam pada Anggota Jam’iyah Rijalul Anzor yaitu : a) Kesibukan individu anggota, b) masalah ekonomi anggota jam’iyah yang berbeda-beda, sehingga menjadikan anggota tidak berangkat dalam rutin, dan c) lingkungan tempat tinggal (fisik atau non fisik), dan (3) hasil bimbingan dan konseling islam dalam membentuk kepribadian muslim anggota Jam’iyah Rijalul Anzor di Desa Wedung yaitu: a) perubahan sikap kearah positif pada anggota saat sebelum dan sesudah menjadi anggota jam’iyah, b) anggota yang sebelumnya menjadi pecandu minuman keras dulunya sekarang sudah berhenti total, c) anggota lebih giat melaksanakan ibadah sholat, dan d) anggota senang berbaur dengan